

《单词百科:pretext是什么意思?pretext怎么发音?pretext的解释和用法》

英语单词pretext是什么意思?pretext怎么读?pretext怎么发音?简答网为您整理了pretext的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



pretext怎么读

pretext的读音:[pri tekst]

pretext的意思

1、n.借口,托辞;假象,掩饰;

pretext的近义词

1、alibi n.犯罪现场;辩解,托辞;[法]不在犯罪现场的抗辩事实;

2、cause v.导致,引起;

3、color n.颜色,彩色;颜料;肤色;趣味;

4、con n.反对票，反对者;反对的论点，反对的理由;

5、cover v.遮盖;覆盖;撒上;包括;涉及;处理;行走;掩护;敷衍;给... 保险;报道;足以支付;包庇;顶替，替补;采取预防行动;翻唱;

pretext的双语例句

1、He didn't attend that meeting under the pretext of sickness.

他以生病为借口,没参加那个会议.

2、Cattle as a result of favoritism and bribery Gao, under the pretext of no evidence, inadmissible.

牛成因受贿赂偏袒高家, 借口没有实证, 不予受理.

3、The boy refuses to go to school on [under] the pretext of illness [an ailment, sickness].

这孩子装病不去 上学.

4、The aggressor troops marched into the neighbouring country on the pretext of searching for their missing soldier.

侵略军开进一个邻国,借口寻找他们失踪的士兵.

5、He absented himself from the meeting on the pretext of illness.

他假托有病没来开会.

6、It was her pleasure her vanity to drag in these names on every pretext.

爱好,也虚荣,她无论谈什么事总要扯到那两个名字上去.

7、There is no sense in fastening on that pretext of yours.

一味强调你那个借口是没有用处的.

8、A tyrant will always find a pretext for his tyranny.

暴君总可以为自己找到暴政的藉口.

9、He used his research as a pretext for travelling to Hungary.

他以做研究为名到匈牙利去旅游.

10、The British and French forces now had a pretext to invade.

现在,英国和法国的部队有了入侵的借口了.

11、Of course, certain persons used this slogan as a pretext for misleading the people.

当然,这个口号在某些人来说是一个陪衬,其目的是用反腐败来蛊惑人心.

12、He used his headache as a pretext for not going to school.

他借口头疼而不去上学.

13、The incident was used as a pretext for intervention in the area.

这次事件成了干涉那个地区的借口。

14、Second, the Vatican must not interfere in China's internal affairs on the pretext of religious affairs.

第二,梵蒂冈不得以宗教事务为名干涉中国的内部事务.

15、This provided a pretext for the authorities to cancel the elections.

这给当局取消此次选举提供了借口。

16、They wanted a pretext for subduing the region by force...

他们想找借口用武力征服这个地区。

17、He was absent from school on the pretext that he was ill.

他借口病了没上学.

18、The US Government persecuted him under the pretext of various unwarranted "charges.

美国政府以种种“莫须有”的罪名对他进行迫害.

以上是简答网为您整理的pretext怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关于pretext的用法、pretext的释义、pretext

的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/pretext>

